

VEREINSGESCHICHTE

FARBENFREUNDE 70 BORKEN e.V.

Im Juli des Jahres 1970 trafen sich die sechs Vogelfreunde Friedel Liesner, Josef Elsbeck, Ludwig Paß, Peter Bresser sowie Heiner und Peter Flinks um etwas Großes zu tun.

Im Rahmen einer Versammlung beschlossen sie einen Vogelzuchtverein zu gründen mit dem Namen

Farbenfreunde70 Borken

Im Jahr 1972 beschloss man zum ersten Mal die Nachzuchten von einem Preisrichter bewerten zu lassen. Kurzerhand wurde das Wohnzimmer von Josef Elsbeck zum Ausstellungs- und Bewertungsraum umfunktioniert.

Stolz auf die Ergebnisse fanden ab 1973 die Ausstellungen öffentlich statt:

Zunächst wurden die Vögel im Kolpinghaus in Borken und später in der Aula der damaligen Nünning-Realschule präsentiert. Ab 1980 fanden die Ausstellungen im Hause Waldesruh statt.

Im Laufe der Jahre wuchs der Verein auf eine Mitgliederzahl auf fast 40 aktive Züchter, davon eine 10köpfige Jugendgruppe. Die Ausstel

lungfläche wurde dann zu klein und man bemühte sich um die Aula im Gymnasium Remigianum die dem Verein für diese Zwecke von der Stadt Borken kostenlos zur Verfügung gestellt wurde.

1992 und 1997 holten die Verantwortlichen des Vereins die Landesverbandsmeisterschaft nach Borken und richteten diese mit großem Engagement erfolgreich aus.

2001 bis 2004 stellte der Verein dem Westmünsterlandverband 28 die Aula für die Landesverbandsmeisterschaft zur Verfügung. Unter intensiver Mitwirkung der Farbenfreunde70-Borken fanden hier tolle Ausstellungen statt.

Zum 40jährigen Vereinsjubiläum waren die Farbenfreunde70-Borken 2010 wieder Ausrichter der nunmehr 49. Landesverbandsschau des Westmünsterlandverbandes 28, die in diesem Jahr in der Westmünsterlandhalle in Heiden statt fand.

Auch 2014 und 2015 richtete der Verein die Landesverbandsausstellung aus.

Unzählige Erfolge auf Vereinsebene sowie bei Deutschen Meisterschaften und Weltmeisterschaften können die Farbenfreunde70-Borken für sich verbuchen.

Unvergesslich bleiben auch die in den vergangenen Jahren durchgeführten Vereinsaktivitäten wie z.B. Fahrt zum Vogelpark Walsrode, zum

Vereinsgeschichte

Geschrieben von: Administrator

Montag, den 11. Oktober 2010 um 14:01 Uhr - Aktualisiert Montag, den 13. April 2020 um 14:10 Uhr

Burgers Zoo in Holand, der Vogelwarte Berlebeck sowie das 25 jährige Vereinsjubiläum.

Als Vereinsvorsitzende lenkten die Geschicke des Vereins von

1970 - 1974 Friedel Liesner

1974 - 1982 Hans Koop

1982 - 1992 Werner Schlottbom

1992 - 1996 Bernhard Telaar

1996 - 2000 Gerrit Olbring

2000 - 2009 Werner Schlottbom

2010 - Norbert Wessing

Werner Schlottbom wurde im Jahr 2005 für sein besonderes Engagement im Verein zum Ehrenmitglied ernannt.

Einen besonderen dank gilt unseren Familien, ohne deren Hilfe ein derart zeitintensives Hobby kaum möglich wäre.

Geleitet von unserer Vereinsphilosophie „ Schutz von Natur und Umwelt“ werden wir nicht nachlassen andere, vorallem junge Menschen für den Umgang mit Tieren zu begeistern.

Farbenfreunde70 Borken

Der Vorstand